

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Il faut laisser aux idées le temps de ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 91

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Il faut laisser aux idées le temps de faire leur œuvre. Le jour où les masses verront en nous de véritables chrétiens, conscients de leur croyance, logiques avec leur foi, dévoués au bien public, nous ne serons pas loin de faire des adhésions à la doctrine qui inspire de tels dévouements et anime de tels sacrifices.